

Thank you for purchasing this bathroom furniture. **If you require assistance, please contact us:**

Toll Free Phone: 855.719.4870

E-mail: customerservice@rocksolidssupply.com

How to Care for Your Wood Vanity

REGULAR DUSTING

Use a lint free cloth for regular dusting. Do not use pre-moistened dusting sheets (they may damage the finish).

CLEANING

For everyday cleaning use a damp cloth and dry immediately. To remove general soil or grease, we recommend Murphy Oil Soap Original Formula. It is a great cleaner for all your wood surfaces.

WAXING & POLISHING

Waxing is not recommended. If polishing is desired, then a small amount of lemon oil applied to a clean, dry cloth may be applied to the finish.

Relative Humidity Levels in Your Home

As the seasons change, the humidity levels in your home will fluctuate which in turn may cause shrinking, cracking, warping or expansion of the solid wood doors, drawers, and frames of your new vanity. Maintaining your home's relative humidity between 40% and 45% will prevent this from happening.

Porcelain Sinks

Read the instruction on your chosen cleaner. Avoid using any abrasive cleaners that have a warning not to use on natural stone surfaces as you may unwillingly spill cleaner on your new top.

Quartz Tops

SEALING

Quartz vanity tops are polished products and therefore require no sealing.

CLEANING QUARTZ

Quartz is not only durable, it is also very easy to keep clean. Its non-porous nature also makes it more difficult for bacteria, mold and mildew to grow, which makes it an ideal choice for bathrooms.

Tips for cleaning:

1. Clean with a soft rag and PH-balanced detergent if necessary. The detergent must be non-bleach and non-abrasive.
2. Wipe away liquids, stains and spills as soon as possible.
3. For dried or heavy stains, use a glass cleaner and a non-abrasive sponge. Spray cleaner over the counter and leave for 8 to 10 minutes, then wipe away with the non-scratch sponge.
4. For gum, grease or paint, remove with a plastic knife and then clean the rest with a soft rag.

TO AVOID DAMAGE

Generally, in order to care for Quartz vanity tops, one must avoid quick changes in temperature, hard pressure and scratching or impact.

Tips for avoiding damage:

1. "Thermal shock" (a quick change in temperature) must be avoided. Do not set flat irons, hair dryers, etc., directly on the Quartz surface.
2. Sharp tools must not be used directly on the Quartz surface. Quartz vanity tops are scratch resistant, but not scratch-proof. A forceful hit can chip the vanity top.

Nous vous remercions d'avoir acheté ce meuble de salle de bains. **Si vous avez besoin d'aide, veuillez nous contacter :**

Composez sans frais : 855.719.4870

Courriel : customerservice@rocksolidsupply.com

Comment prendre soin de votre meuble-lavabo en bois

ÉPOUSSETAGE RÉGULIER

Utilisez un chiffon non pelucheux pour l'époussetage régulier. N'utilisez pas de lingettes d'époussetage préhumectées (elles pourraient endommager la finition).

NETTOYAGE

Pour le nettoyage quotidien, utilisez un chiffon humide et séchez immédiatement. Pour enlever la saleté ou la graisse ordinaires, nous recommandons le savon à l'huile Murphy original. C'est un excellent nettoyeur pour toutes vos surfaces en bois.

CIRAGE ET POLISSAGE

Le cirage n'est pas recommandé. Si un polissage est souhaité, une petite quantité d'huile de citron appliquée sur un chiffon propre et sec peut être appliquée sur la finition.

Niveaux d'humidité relative dans votre maison

Au fil des saisons, le taux d'humidité de votre maison fluctue, ce qui peut entraîner le rétrécissement, la fissuration, le gauchissement ou la dilatation des portes, des tiroirs et des cadres en bois massif de votre nouveau meuble-lavabo. Maintenir l'humidité relative de votre maison entre 40 et 45 % permet d'éviter ce phénomène.

Éviers en porcelaine

Lisez les instructions sur le nettoyeur que vous avez choisi. Évitez d'utiliser des nettoyeurs abrasifs qui comportent un avertissement de ne pas utiliser sur des surfaces en pierre naturelle, car vous pourriez involontairement renverser du nettoyeur sur votre nouveau dessus de meuble.

Dessus en quartz

SCELLEMENT

Les dessus de meuble-lavabo en quartz sont des produits polis et ne nécessitent donc aucun scellement.

NETTOYAGE DU QUARTZ

Le quartz n'est pas seulement durable, il est aussi très facile à nettoyer. Sa nature non poreuse rend également plus difficile le développement de bactéries et de moisissures, ce qui en fait un choix idéal pour les salles de bains.

Conseils pour le nettoyage :

1. Nettoyez avec un chiffon doux et un détergent au PH équilibré si nécessaire. Le détergent doit être non javellisant et non abrasif.
2. Essuyez les liquides, les taches et les déversements dès que possible.
3. Pour les taches séchées ou importantes, utilisez un nettoyeur pour la vitre et une éponge non abrasive. Vaporisez le nettoyeur sur le comptoir et laissez agir pendant 8 à 10 minutes, puis essuyez avec l'éponge.
4. Pour la gomme, la graisse ou la peinture, retirez-les avec un grattoir en plastique, puis nettoyez le reste avec un chiffon doux.

POUR ÉVITER TOUT DOMMAGE

En général, pour entretenir les dessus de meuble-lavabo en quartz, il faut éviter les changements rapides de température, les pressions fortes, les rayures et les chocs.

Conseils pour éviter les dommages :

1. Le « choc thermique » (un changement rapide de température) doit être évité. Ne posez pas de fer à repasser, de sèche-cheveux, etc. directement sur la surface en quartz.
2. N'utilisez pas d'outils tranchants directement sur la surface du Quartz. Les dessus de meuble-lavabo en quartz résistent aux rayures, mais ne sont pas inrayables. Un coup violent peut ébrécher le dessus de meuble-lavabo.